

**LOCAL | Infraestructuras**

## **La actuación en Avenida de Granada mejora uno de los accesos al casco urbano de Priego**

**En la intervención, incluida en el PFEA 2021, han primado criterios relacionados con la movilidad, no descuidándose aspectos estéticos**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 29 de abril de 2022 - 18:58



El Consistorio prieguense afronta la recta final de las ocho actuaciones incluidas en el Plan de Fomento de Empleo Agrario (PFEA) correspondientes al año 2021, cuya inversión supera los 1,5 millones de euros.

Una vez concluidas las obras en las calles Marqués de Priego, Buen Suceso, Pintor Murillo, la zona de la plaza y la calle Santa Ana y la Avenida de América, actualmente se está interviniendo en las calles Lavadero, Cruz de las Mujeres y Pozuelo, así como en la calle Cerrajera, de Zamoranos, y en la calle Zarzuela,

en el conocido como Paraje de Las Linas, en la alzada de Zagrilla Alta.

Dentro de estas actuaciones que aún prosiguen, destaca la que se está acometiendo en la avenida de Granada, cuya inversión ronda los 400.000 euros y en la que se está procediendo a la reposición de las instalaciones y el acerado del margen derecho de este acceso al casco urbano de la localidad.

La alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el concejal de Obras y Servicios, Javier Ibáñez, giraban ayer jueves una visita a esta intervención, para conocer de primera mano la evolución de la misma, destacando Ceballos, en declaraciones a los medios, la utilización de los mismos materiales empleados en otra de las entradas a la localidad, en este caso la Avenida Niceto Alcalá-Zamora, “con el objetivo de unificar la estética en los accesos a Priego”.

Como recordaba la alcaldesa, “la avenida de Granada era un lugar muy deteriorado, con un acerado de algo menos de 1,5 metros de anchura, con alcorques de árboles destrozados y muchos accesos a zonas industriales, con las consiguientes entradas y salidas de vehículos, que se mezclan con zonas residenciales”, circunstancia que, según Ceballos, “ha complicado aún más la actuación”.

De ahí que como señalaba la alcaldesa, “se ha estudiado la manera de hacer compatible un uso industrial con uno peatonal, algo que no es fácil de ejecutar”, adelantando en este sentido que, para los accesos a las industrias, “se ha usado adoquinado especial para evitar las roturas de la locería, mientras que en la parte de

jardinería se utilizará de manera estética, teniendo en cuenta que no generen problemas de acceso a las empresas de la zona”.

En este sentido, Ceballos ponía de manifiesto que uno de los principios fundamentales esta intervención, “era el de la movilidad, evitando las barreras arquitectónicas, para lo cual ha sido necesario ampliar el acerado a 4 metros de anchura, creándose en la conexión con la calle Rihuelo un semáforo de pulsación para peatones”.

Igualmente, se soterrarán los contenedores de residuos sólidos para mejorar el servicio de recogida y se dotará a la zona de una marquesina de bus.

Junto a la ostensible mejora estética que experimentará la calle, en la que destaca el soterramiento del cableado aéreo, la alcaldesa incidía en la mejora, “de lo que no se ve, como son las instalaciones”, recordando que la Avenida de Granada, “no tenía red de saneamiento, vertiéndose las fecales a la red de pluviales e incluso a acequias de riego, utilizadas como emisario de saneamiento”. Por esta circunstancia, se ha dotado a la vía de tres nuevas redes: una de saneamiento, que se conectará a la red de emisarios en la depuradora, una de pluviales y una de riego, sustituyéndose la red de abastecimiento de fibrocemento que existía hasta ahora por una nueva, incluyéndose varias conducciones para suministros de fibra óptica e instalaciones eléctricas, renovándose igualmente las luminarias.

Por su parte, Javier Ibáñez incidía en que Priego, “merecía una entrada decente que no tenía por esta zona”, afirmando que con la actuación que se está ejecutando en la Avenida de Granada, “estamos cumpliendo el doble objetivo de la estética y la mejora instalaciones, ya que el tema de la separativa de aguas ha sido una constante del equipo de gobierno, invirtiendo millones de euros en algo que al final lo que hace es mejorar el medio ambiente”.